
Verbale della seduta del Consiglio dell'Ordine degli Psicologi della Toscana tenutasi in data 18 dicembre

2019 presso la sede dell'Ordine sita in via Panciatichi, 38/5 - Firenze.

Consiglieri presenti: Bachmann, Benelli, Chiappi, Corrieri, Ranocchi, Farnetani, Garosi, Limberti, Mengheri,

Pistoiesi, Santoro, Serafino, Toccafondi.

Assenti: Sivu, lecchini.

Presidente: Lauro Mengheri

Segretario: Ilaria Garosi

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 15,20.

Sono presenti, in qualità di uditori, il dott. Simone Mangini e la dott.sa Diana Lenza.

È presente la funzionarla Adriana Andalò, con il compito di coadiuvare i lavori.

Punto 1 OdG: Comunicazioni del Presidente

Il Presidente ringrazia candidati e elettori, anche quelli che non hanno potuto venire a votare per ragioni di

distanza. Soddisfacente il numero dei votanti. E' stato proclamato il nuovo Consiglio a cui indirizza un caloroso

augurio di buon lavoro. Le elezioni si sono svolte in un clima sereno il che è motivo di soddisfazione.

Punto 2 approvazione verbali

Viene posto in approvazione il verbale del 4 novembre 2019. Il Tesoriere propone una integrazione al proprio

intervento, a pagina 5, che viene condiviso dai presenti.

Votazione:

Presenti: 13 Votanti: 11 Astenuti: 2 (Chiappi, Santoro, assenti in Favorevoli: 11 Contrari: 0

tale data)

Il verbale è approvato.

Viene posto in approvazione il verbale del 25 novembre 2019.

Votazione:

Presenti: 13 Votanti: 12 Astenuti: 1 (Corrieri, assente in tale data) Favorevoli: 12 Contrari: 0

Il verbale è approvato.

Punto 3 OdG: Iscrizioni, trasferimenti, cancellazioni

Con provvedimento 1/150 approvato a voti unanimi, allegato al presente verbale di cui costituisce parte

integrante, viene deliberata l'iscrizione all'Albo dei dottori:

n_iscr. Cognome

8843 PINTO

Nome 7439 NERI

8844 VOLPE ROSALBA

Con provvedimenti singolarmente numerati, allegati al presente verbale di cui costituiscono parte integrante,

viene deliberata l'iscrizione all'Albo per trasferimento da altra articolazione, di:



8845 RACCAH ILANA 152 Lazio 
8846 CHIAPPINI SILVIA 153 Piemonte 

Con provvedimenti singolarmente numerati, allegati al presente verbale di cui costituiscono parte integrante, 
viene deliberata la cancellazione dall'Albo dei dottori: 

n. iscr. Cognome Nome N. del.- Motivo 
7158 MELANI VALERIA 154 avvenuto trasferimento 
1108 DE POLO IRIS 155 morte 
4551 STANCATO LUCIA 156 morte 
1051 SCARPELLINI LAURA 157 su domanda 
4010 GORI CHIARA 158 su domanda 
4309 MEINI GIANNA 159 su domanda 
4536 FERRARO SILVIA 160 su domanda 
5433 GIOVAN NINI CHIARA 161 su domanda 
5568 TADDEI GINEVRA 162 su domanda 
5590 CAMERINI SONIA 163 su domanda 
6255 COSTANTINI LAURA 164 su domanda 
6388 ORSI STEFANIA 165 su domanda 
6434 TERRANOVA CARMEN 166 su domanda 
7686 RINFRESCHI DEBORAH 167 su domanda 
7865 BENDINELLI ANTONELLA 168 su domanda 
4028 LEPORI VIRGINIA 169 su domanda 
3181 PAPI SAMUELE 170 su domanda 
4384 BARGI SARA 171 su domanda 

Punto 4 OdG: Atti amministrativi 

Il Segretario illustra l'esigenza di procedere all'impegno delle spese per poter liquidare al Comune di Firenze, 
come convenuto da relativo protocollo, il 50% delle spese sostenute per il Progetto di intervento psicologico

per familiari delle vittime di incidenti stradali e operatori di Polizia Municipale a seguito di eventi ad alto 

impatto psicologico, grazie al quale viene fornito sostegno psicologico ai familiari delle vittime di incidenti 
stradali ed agli operatori di Polizia Municipale che si trovino a dover affrontare situazioni di particolare 
impatto emotivo. La collaborazione con il Comune di Firenze su questo progetto prosegue dal 2106 ed ha 
prodotto risultati molto significativi, tanto che da parte del Comune viene proposto all'Ordine di proseguire 
anche nel 2020, prospettando anzi un allargamento del progetto all'intera area metropolitana. Sugli sviluppi 
futuri sarà !'insediando Consiglio ad assumere le decisioni necessarie. 

Votazione: 
I Presenti: 13 j Votanti: 13 j Astenuti: O j Favorevoli: 12 j Contrari: 1 {Pistolesi) 

� 

Il finanziamento del 50% dei costi e il relativo impegno delle spese pari a complessivi€ 8.475,00 è approvato 
con delibera G/141 che è allegata al presente verbale di cui costituisce parte integrante. 
Pistolesi vota contraria e il Presidente chiede motivazione: Pistolesi risponde che non condivide che tale 
decisione venga assunta in fase di avvicendamento del consiglio: avendo il progetto un referente poteva 
attivarsi prima e non a dicembre. Il Segretario risponde che il ritardo è imputabile a tutto l'esecutivo che 
avrebbe dovuto ricordarsi di dare seguito con un impegno di spesa alla decisione assunta a novembre 2018. 
Il Presidente prende atto che il Tesoriere, pur dimenticandosi di fare l'impego di spesa per un progetto a lei 
ampiamente conosciuto nel corso dei precedenti consigli, vota contrario a liquidare prestazioni professionali 
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già erogate da colleghi che svolgono il ruolo di psicologo all'interno della Polizia Municipale e del Comune di 

Firenze nell'ampio progetto approvato con una delibera della Giunta comunale del Comune di Firenze, 

presieduta dal Sindaco Nardella e pertanto trova incongruente tale decisione. Si augura che il prossimo 

Consiglio prosegua con questa esperienza unica in Italia e resta disposizione, come pure il consigliere 

Toccafondi, per un passaggio di consegne adeguato. Toccafondi conferma quanto detto dal Presidente e 

ringrazia il Consiglio per aver creduto in questo progetto, tutta la Polizia Municipale e il Comune di Firenze e 

tutti colleghi che si stanno adoperando in un campo estremamente sensibile e si augura che questa 

interlocuzione con la Polizia Municipale possa essere presa in carico dal prossimo Consiglio anche nell'ottica 

di un'estensione del progetto a livello di città metropolitana e regionale in quanto nell'ultimo anno ci siamo 

adoperati per creare i presupposti politici e operativi a tale estensione. 

Posto che la prossima decisione riguarda una valutazione relativa al personale dipendente, gli uditori e la 

funzionaria lasciano la seduta. Entra il consulente legale del Consiglio, avv. Vincenzo Farnararo. 

Il Segretario informa che si approssimano i termini di scadenza  

 

 

 

 

 

 

 

Escono l'avv. Farnararo e Pistolesi ore 16,15 

Rientrano gli uditori e la funzionaria. 

Punto 5 OdG: Varie ed eventuali 

Il Presidente esprime soddisfazione e ringrazia il Consiglio per questi sei anni di lavoro condiviso. Il Consiglio 

applaude il Presidente. 

Si dà lettura del presente verbale che viene approvato a voti unanimi. 

I lavori del Consiglio terminano alle ore 16,30. 
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